

**SEGURIDAD**

# Presidente ejecutivo lidera presentación interna de conclusiones del informe sobre el accidente en El Teniente

La instancia fue encabezada por Rubén Alvarado, y contó con la participación de integrantes de la alta administración corporativa y divisional.

En el marco del compromiso con la seguridad, la transparencia y el mejoramiento continuo, el presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, lideró la presentación de las conclusiones del informe final de la comisión investigadora interna sobre el accidente ocurrido el 31 de julio en la División El Teniente. La actividad, que fue transmitida internamente a toda la Corporación, contó con la participación del vicepresidente de Recursos Mineros, Desarrollo e Innovación, Julio Díaz; el gerente corporativo de Seguridad y Salud Ocupacional, Jorge Camhi; y el gerente general de la División El Teniente, Claudio Sougarret.

La instancia permitió dar a cono-

cer a la organización los principales aprendizajes y conclusiones derivadas del proceso investigativo, reforzando la relevancia de la seguridad como valor central y permanente en todas las operaciones de Codelco, así como la necesidad de fortalecer los controles, liderazgos y la gestión preventiva.

Al cierre de 2025, la división cumplió las toneladas totales de mineral comprometidas, así como la meta productiva –revisada después del accidente– en cobre nuevo y comercial al 1 de enero de 2026. En la mina, la operación se mantuvo normal, pese a restricciones menores de dotación durante el feriado del 1 de enero. La Planta Concentradora

operó de manera estable con SAG 1 y SAG 2 como ejes principales, logrando además poner en servicio la molienda unitaria al término de la semana. En tanto, la Fundición mantuvo una operación continua y estable con el Convertidor Teniente 2 y la Planta de Limpieza de Gases N°1, fundiendo 1.516 toneladas diarias de concentrado y moldeando 248 toneladas métricas finas por día en el período.

En materia de fiscalizaciones, se mantienen 88 requerimientos de distintos servicios y autoridades, de los cuales 71 ya han sido respondidos, mientras que el resto continúa en gestión dentro de los plazos establecidos.